Fréjus

Samedi 24 juillet 2021

La déchèterie se recycle, innove et se modernise

Le centre faisait peau neuve depuis cinq mois. Bennes, réseau électrique, revêtement au sol... On fait le tri parmi les nouveautés qui font désormais de ce site, le premier du Var à être plat.

rente ans que la déchèterie de Fréjus existe. Trente ans que les ordures l'abîment et la salissent.

Toutefois, depuis hier, une nouvelle odeur plane au sein du site... Celle du neuf.

Cinq mois durant, l'entreprise Pizzorno a entrepris des rénovations à hauteur de plus d'un million d'euros, financées intégralement par Estérel Côte d'Azur agglomération. Nouveau revêtement goudronneux au sol, peintures refaites et réseau électrique revu... « Ca change tout », se réjouit un visiteur. Notamment, car les nouveaux caissons à ordures installées font désormais du centre, le premier à fonctionner à plat. Explications.

Gage de sécurité

« Avant, les particuliers devaient se baisser pour jeter les encombrants et autres déchets dans les bennes. Aufourd'hul, ils n'ont plus qu'à les de poser à hauteur d'homme. Il suffit d'actionner un bouton qui fera lever la plateforme et renverser le contenu dans la benne. Elles ont chacune une capacité de 30 mètres cubes. C'était à peu près pareil avant. Mais c'était moins compact et volant. On n'écrasait pas ce qu'il y avait dedans. Alors que là, maintenant, c'est le cas ! Et on évite les rotations comme ça », détaille Jean-Charles Duvalle, le responsable de l'exploitation fréjusienne.

Outre le gain d'espace promis, les



La déchèterie a été inaugurée hier, présentant onze nouveaux caissons.

(Photos A. G

compacteurs, créés par la société Gillard en Seine-et-Marne, sont aussi gage de sécurité. » Déjà, lors des inondations, cela permet de récupérer plus facilement le matériel et éviter ainsi de les perdre. Puis, il y a un périmètre à ne pas franchir lors de l'action de la machine. Si quelqu'un se trouve dans la zone définie, rien ne fonction-

nera. On évite, en ce sens, des accidents. Même s'il n'y en a jamais eu jusqu'à présent », insiste le responsable.

La déchèterie propose ainsi 11 prototypes de cette nature. Deux d'entre eux servent aux roulements si les bennes sont pleines, sept sont à disposition des particuliers (encombrants, déchets verts, ferrailles, bois, gravats, cartons et flux moins cassants), et deux sont utilisées par les professionnels.

« C'est le plus gros investissement : un peu moins de 600 000 euros », précise Jean-Charles Duvalle.

Qui ne sera pas jeté à la poubelle !

ANAÏS GRAND

agrand@nicematin.fr

Repères



Selon Jean-Charles Duvalle, le responsable de la déchèterie de Fréjus, le site est le seul du Var à être plat.